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趁着上周金博大管理层开会
时间，近10家商户来到新密金博
大老店4楼的管理中心，希望能见

到负责人，并讨个说法。
当天下午5时30分许，商场高管散

会，见到众多商户围堵，立即召集在一间
会议室，专门针对欠款问题开会讨论。

刚刚上任的李姓负责人首先介
绍，目前新密金博大新店确实存在资
金问题，至目前已经亏损3500万元，好
在有好心商家接管，解了一时之急。

为何会亏损那么多？他介绍，水
电费、租金、人工都是最主要的开销。
关键的是，之前商场定位不准确，导致
商场营收难以维持。

就新店频频换人的情况，他解释
说，所有员工都想把新店做好，大家毛
遂自荐，但是都毫无办法。

至于倒闭的传言，他回应称，那些
是谣言，新密金博大是不可能倒闭的。

听到这里一位商家称，如何经营、管
理，将来如何发展，那是你们的事情，我
们这些小本经营的，人员工资要发，实在
拖不了，哪怕几千块钱，那都是血汗钱。

最终，李姓负责人和其他几位高
管简短商议后决定，在 5 月 31 日制订
清欠方案，给商户们一个满意的答
复。随后，现场商户分别签名，并注明
欠款数目后离去，等待新密金博大相
关工作人员的电话。

近日，本报接新密多家商户
反映，称新密金博大新店从今年3
月份起，款项一直未结。由于倒
闭的传言，商户们担心追债无
门。据悉，新密金博大注册为“新
密金博大购物中心有限公司”，与
郑州金博大并无瓜葛。其管理方
回应，新密金博大新店亏损
3500万，但是老店正常营业。
该负责人说：“对于欠款我们认
账，不过需要时间。”对此，商户们
表示质疑：“这么大的
商超，连几千块的
货款都给不起？”
记者 顾翔 文/图
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5 月下旬以来，新密市政府为落实
2016 年 10 件民生实事，有效预防脑卒
中疾病的发生，提高城镇职工整体健
康水平，启动了“新密市城镇职工脑卒
中高危人群筛查和干预项目工作”，对
全市各机关事业单位 24000 多名 35 岁
以上职工（含离退休人员）实施脑卒中
免费筛查。

据了解，此项工作是全面实施“健康
中国”战略，建设“健康新密”的重大举措，
也是新密市慢性病综合防控示范区创建
工作的具体内容。项目工作由新密市政
府统一组织，新密市卫计委牵头，郑州中
康医院（原新密市红十字中心医院、国家
卫计委脑卒中筛查与防治基地新密分中
心）负责具体实施，新密市总工会、疾控中
心、健康教育所等单位密切协同。在郑州
大学及郑大一附院专家指导下，郑州中康
医院组建了由 20 余名医护人员参与的筛
查工作组，并投资 20 余万元添置完善了
诊查设备，按照新密市总工会、卫计委拟
定的时间表，严密组织，严格按照技术方
案各项标准，对各单位开始筛查工作。截
至目前，已完成了 9 个单位约 800 人的筛

查任务。
此次筛查工作开始之前，新密市政府

专门组织召开了由全市各机关单位参加
的启动会。河南省卫计委疾控处张伟平
处长、新密市政府王彦国副市长、国家卫
计委卒中中心办公室主任尹岭教授、河南
省卒中学会会长许予明教授、秘书长李玉
生教授以及河南省疾控中心慢病所周刚
所长等领导出席会议，并作重要讲话和业
务指导。

随后，新密市总工会再次召开了由各
单位工会主席参加的城镇职工卒中筛查
工作推进会，拟定并下发了工作时间和进
度表，要求各单位高度重视、密切配合。

“脑卒中高危人群筛查和干预项目”的开
展，对降低新密市居民脑卒中的发病率、
复发率、致残率及死亡率，提升居民健康
意识、引导健康行为、提高广大职工群众
的健康素养和健康生活水平，进一步探索
建立和完善以脑卒中为主要抓手的慢性
病防治及分级诊疗“新密模式”，具有积极
的促进作用和重大意义。
新密播报 孙浩
通讯员 李金亭 文/图

郑州中康医院对新密市24000名城镇职工
实施脑卒中筛查

建立和完善脑卒中等慢性病防治及分级诊疗的“新密模式”

王彦国副市长（左二）、李玉生教授（右四）亲临筛查现场视察督导

城镇职工卒中筛查现场 颈部彩超和心电图检查
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自己开的店名及经营项目不方便
说，但是陈女士介绍，她的店在商场 2
楼，大部分商户遇见的情况和她几乎
一样，不同的是欠款多少而已。

刘女士所述除了和陈女士大致相
同外，还介绍称，商场方答应商户们的
退出请求，但是柜台不能撤。关于欠
款问题，商场相关负责人出国了，需要

等她回来才行。
另外一位做服装生意的刘女

士介绍，现在服装生意利润特别
少，相比之下，人工费用占去了

大半。“一个月的资金不到位，人员工
资、借贷、养家糊口就会有问题，何况拖
欠了3个月了，那都是血汗钱。”她说。

然而，诸多商户担心的问题，更多
的是有传言新密金博大要走了！追债
找不到人的话，说什么都是白搭。

而且，“关于新密金博大要倒闭的
事情传言已经不是一天两天，加上见
不到领导，大家都很担心。”陈女士说。

一次次承诺还款一直未兑现的同
时，老店的管理层经常换人，更加让心
急如焚的商户们声讨无门。

商户：迫切追讨欠款，只因管理方失了信

在新密金博大新店二楼，记者看在新密金博大新店二楼，记者看
到，商场显得格外空旷，不少商铺已经到，商场显得格外空旷，不少商铺已经
搬空，只留下空空的柜台。搬空，只留下空空的柜台。

一位正在擦拭柜台的工作人员介一位正在擦拭柜台的工作人员介
绍，不少人传商场要倒闭，闹得人心绍，不少人传商场要倒闭，闹得人心
惶惶，许多商户害怕担心成为事实，不惶惶，许多商户害怕担心成为事实，不
少人选择了离开，现在二楼、三楼许多少人选择了离开，现在二楼、三楼许多
空店铺都在招租。空店铺都在招租。

三楼一家卖男装的工作人员介绍，现三楼一家卖男装的工作人员介绍，现
在三楼空着的商铺有在三楼空着的商铺有77间左右，商场流失间左右，商场流失
商户，对正在营业的商户也是有影响的，商户，对正在营业的商户也是有影响的，
现在每天的营业额仅有之前的一半。现在每天的营业额仅有之前的一半。

“之前的商家，都是奔着金博大这“之前的商家，都是奔着金博大这
个牌子去的，不管倒闭还是转让，反正个牌子去的，不管倒闭还是转让，反正
他们（指商户）很多都不愿意干了。”这他们（指商户）很多都不愿意干了。”这
位工作人员说。位工作人员说。

追讨：趁管理层开会，围堵管理中心

协商未果：
律师建议保存证据提起诉讼

5月31日，是新密金博大和商户们约定的最
后期限，商场给出的“从7月份开始分4个月分期
偿还”的计划，并没有得到商户们的认可。一位
商户说：“我几千块钱也要分4个月来偿还？”

至昨日止，记者在新密金博大 4 楼管理中
心仍然见到多位商户讨要货款。他们追债的
数目，多则十余万元，少则几千元。

河南开通律师事务所律师郭俊利介绍，商
户要维护自身利益，需要注意留存证据。首
先，是之前商户和商场方签订的协议。其间产
生的债务，更要以书面方式体现出来。则可以
通过诉讼的方式，向法院提起诉讼，主张拖欠
款项，以及违约责任。其间，为维权而产生的
费用，可一并主张。其次，新密金博大方面提
出制订清欠方案，就可操作性、控制风险方面，
作为商户来讲，可以要求其出具结算凭证，这
也是向法院提起诉讼的有效凭据。

新店2楼空旷的商场


